

Mazarrón

978 Información pública de Estudio de Impacto Ambiental de un vertedero de inertes en el paraje de Las Pedreras, en el término municipal de Mazarrón.

De conformidad con lo dispuesto en el R.D. 1131/1988, de 30 de septiembre, por el que se aprueba el Reglamento para la ejecución del R.D. Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, de Evaluación de Impacto Ambiental, modificado por la Ley 6/2001, de 8 de mayo, y según lo que establece el anexo I de la Ley 1/95, de Protección del Medio Ambiente de la Región de Murcia, en su apartado 2.9. a, se somete a información pública el Estudio de Impacto Ambiental de un vertedero de inertes en el paraje de Las Pedreras, en el término municipal de Mazarrón.

El estudio estará a disposición del público, durante el plazo de 30 días, contados a partir de la publicación del presente anuncio en el B.O.R.M., en las dependencias del Servicio de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Mazarrón, sito en C/ del Pino, n.º 33, periodo durante el cual se podrán presentar alegaciones al mismo.

Mazarrón, a 18 de enero de 2006.—El Alcalde-Presidente, Francisco Blaya Blaya.

—

Murcia

837 Aprobación definitiva del proyecto de urbanización de la U.A. I sector ZB-GT-1, Gea y Truyols (1696GD04).

La Junta de Gobierno de Excmo. Ayuntamiento de Murcia con fecha 28 de diciembre de 2005 adoptó entre otros el siguiente informe:

«Aprobar definitivamente el Proyecto de Urbanización de la Unidad de Actuación 1 del Sector ZB-GT-1, Gea y Truyols», presentado a esta Administración por Inversiones Alamur XXI, S.L.

Contra la resolución se podrá interponer, con carácter potestativo, recurso de reposición ante el mismo órgano que la ha dictado, en el plazo de un mes a contar del día siguiente al de recepción de la presente notificación y contra la resolución expresa o presunta de dicho recurso, recurso contencioso-administrativo ante el órgano de la Jurisdicción Contencioso-Administrativo que corresponda, en el plazo de dos meses a contar del siguiente día aquél en que se notificada dicha resolución, si ésta es expresa, o desde que pueda entenderse desestimado por silencio administrativo.

Igualmente se podrá interponer directamente recurso contencioso-administrativo ante el órgano de dicha Jurisdicción y en el plazo indicado.

Murcia a 11 de enero de 2006.—Teniente de Alcalde de Urbanismo.

Murcia

838 Estudio de Impacto Ambiental del Proyecto de Centro C.A.R.D.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 17 del, R.D. 1.131/1988, de 30 de septiembre, por el que se aprueba el Reglamento para la ejecución del R.D.L. 1.302/1986, de 28 de junio, de Evaluación de Impacto Ambiental, se somete a información pública el Estudio de Impacto Ambiental del Proyecto de Centro C.A.R.D., en el término municipal de Murcia, con el número de expediente 1.540/2004, a solicitud de Guillén Martínez, Cayetano con domicilio en Senda de La Porta s/n, Monteagudo, con el fin de determinar los extremos en que dicho Estudio debe ser completado.

El Estudio estará a disposición del público, durante el plazo de treinta días, en las dependencias del Servicio Administrativo de Actividades y Disciplina Ambiental de la Gerencia de Urbanismo del Excmo. Ayuntamiento de Murcia, sita en Plaza de Europa, n.º 1 de Murcia.

Concluido este trámite se remitirá el expediente al órgano ambiental de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia para la emisión de la Declaración de Impacto Ambiental donde se determine la conveniencia o no de realizar el proyecto y en caso afirmativo fijará las condiciones en que debe ser ejecutado.

Murcia, 20 de diciembre de 2005.—El Teniente Alcalde-Delegado de Urbanismo.

—

Murcia

974 Gerencia de Urbanismo. Aprobación Inicial del Programa de Actuación del Plan Especial del ámbito número 1 de la Modificación Puntual número 15 del P.G.O.U. de Murcia» (Expdet.-3355GD05).

La Junta de Gobierno del Excmo. Ayuntamiento de Murcia, en su sesión celebrada el pasado 28/12/05, aprobó entre otros el siguiente acuerdo:

«Aprobar inicialmente el Programa de Actuación del Plan Especial del ámbito número 1 de la Modificación Puntual número 15 del P.G.O.U. de Murcia»

Lo que se somete a información pública por el plazo de 20 días a contar del siguiente al de la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», durante el cual podrán conocer el contenido del mencionado proyecto en esta Gerencia de Urbanismo, sita en Plaza de Europa, s/n (Junto a Mercado Saavedra Fajardo), y formular ante la misma las alegaciones que estimen oportunas.